
Gemeindeamt Silbertal Silbertal, am 26.01.2001 

6780 Silbertal 

Niederschrift 

über die am Donnerstag, den 25.01.2001 mit Beginn um 20.00 Uhr im Sitzungszimmer 
des Gemeindeamtes Silbertal abgehaltene 

6. Gemeindevertretersitzung 

in der laufenden Legislaturperiode. 

Anwesend: 
Bgm. Willi SÄLY, Vize-Bgm. Adolf BARGEHR, GR Hans NETZER, die 
Gemeindevertreter, Othmar ERHARD, Herwig ERHARD, Helmut ERHARD, Walter 
BARGEHR, Ludwig ZUDRELL, Herbert ERHARD, Brigitte GABL, Josef DÖNZ und 
der Ersatzmann Manfred WILLI. 

Entschuldigt: GV NETZER Herbert. 

Tagesordnung 

1. Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit. 

2. Genehmigung der Niederschrift über die 5. GV-Sitzung vom 12.12.2000. 

3. Berichte. 
4. 5. Sonderinvestitionsprogramm der Montafonerbahn AG, Schruns, Vorstellung 

und Beschlussfassung. 

5. Mitterlehner Lydia, 6780 Schruns, Batloggstr. 45 und Mayer Inge, 6700 Bludenz 
Fohrenburgstr. 12, Errichtung eines Geräteeinstellraum-Neubaues auf den GST-
NR. 604/6, 604/7, 604/8 und 604/9 GB Silbertal. Auswirkungen auf die Benutzer 
des künftigen Güterweges. 

6. Sanierung des Güterwegteilstückes „Außerkristberg" zwischen der Parzelle 
"Frömlig" und „Totenbühel". 

7. Erhard Adolf, 6780 Silbertal 298, Verkauf von Grundstücksflächen aus den 
GST-NR 278 und 279. 



8. Verpachtung der Eigenjagd „Alpe PLATINA". 

9. Allfälliges. 

Erledigung der Tagesordnung: 

zul.) 
Der Bürgermeister eröffnet um 20.00 Uhr die Sitzung, begrüßt die Anwesenden und stellt 
fest, dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

Vor Eingang in die weitere Tagesordnung stellt der Vorsitzende den Antrag, die 
Tagesordnung um einen TO-Pkt. zu erweitern und zwar die Verpachtung der Eigenjagd 
„ALPE PLATINA". Diesem Antrag wird stattgegeben und dieser Gegenstand unter TO-
Pkt. 8.) und ALLFÄLLIGES unter TO-Pkt. 9.) behandelt. 

zu 2.) 
Die Niederschrift über die 5. Gemeindevertretersitzung vom 12.12.2000 wird von der 
Gemeindevertretung einstimmig genehmigt. 

zu 3.) Berichte: 
Der Vorsitzende berichtet, dass der Geschäftsführer des Konsum Silbertal - Roland 
STEMER seine Kündigung eingereicht hat, weil er sich beruflich verändern will. Somit 
wird diese Stelle neu ausgeschrieben. 

zu 4.) 
Das 5. Sonderinvestitionsprogramm der Montafonerbahn AG für die Jahre 2001-2005, in 
der Höhe von ATS 98 Mio. wird durch den Vorsitzenden erläutert, ein entsprechendes 
Schreiben der Montafonerbahn AG verlesen und durch die Gemeindevertretung 
einstimmig genehmigt.Der Anteil der Gemeinde Silbertal beträgt jährlich ATS 68.129,-. 

zu 5.) 
Der TO-Punkt 5. betreffend das Ansuchen um Errichtung des Geräteeinstellraum-
Neubaues von Lydia MITTERLEHNER, 6780 Schorns Batloggstr. 45 und Inge MAYER, 
6700 Bludenz, Fohrenburgstr. 12, wird an den Vizebürgermeister als zustänige 
Baubehörde abgetreten. 

zu 6.) 
Es ist unbedingt eine Sanierung des Güterwegteilstückes „Außerkristberg" zwischen der 
Parzelle „Frömlig" und „Totenbühel" erforderlich. Daher wird nach eingehender 
Diskussion beschlossen wieder eine Informationsveranstaltung über die Gründung einer 
Güterweg- oder Straßengenossenschaft mit den Anliegern abzuhalten. 

zu 7.) 
Erhard Adolf, wh. 6780 Silbertal 298, hat der Gemeinde Silbertal Grundflächen aus den 
GST-NR. 278 und 279 zum Kauf für Baulandreserve angeboten. Nach Einholung von 
Gutachten ergibt sich folgender Sachverhalt: Das Landeswasserbauamt stimmt einer 
Bebauung - aber nur mit entsprechender Ufersanierung und -befestigung und Einhaltung 
eines Abstandes zu. Das Amt der Vorarlberger Landesregierung, Abtlg. Raumplanung ist 
gegen eine Verbauung dieser GST-Nummern. Es bleibt somit ein Streifen von 20 m, der 
bebaut werden könnte, wobei davon noch 6,00 m als Abstandsfläche gegenüber der L95 



(Silbertalerstrasse) abgezogen werden müssen. Damit ist ein Ankauf uninteressant und 
wird daher nicht als sinnvoll erachtete. 

zu 8.) 
Nach Ablauf des Pachtvertrages der Eigenjagd „ALPE PLATINA", steht diese wieder zur 
Verpachtung an. Da die Unterschrift unter den neuen 6-jährigen Pachtvertrag bis Ende 
Februar 2001 erfolgen muss, hat der Vorsitzende diesen zusätzlichen TO-Pkt. beantragt. 
Da der bisherige Jagdpächter der Genossenschaftsjagd Herr DI TROELTSCH, diese 
wieder gerne pachten möchte und auch die bisherigen Erfahrungen mit dem Pächter sehr 
gut sind wird einstimmig beschlossen die Eigenjagd „ALPE PLATINA" wieder an Herrn 
TROELTSCH zu den gleichen Bedingungen zu verpachten. Der Pachtzins beträgt derzeit 
aufgerundet ATS 110.000,- jährlich. 

zu 9.) 
Allfälliges: 
Nachdem zu diesem TO-Pkt. keine Wortmeldungen sind, schließt daher der Vorsitzende 
die Sitzung um 21.00 Uhr. 

Der Schriftführer: 
Kurt LORETZ e.h. 

Der Bürgermeister: 


